

1. 美女木八幡神社 掃除

- ✓ 8月28日（日）現地集合 8:00～ 予備日9月4日
 - ※ 役員は7:00会館集合
 - ※ 掃除機の購入については、町会長・会長で相談（一任）
 - ※ 高圧洗浄機があると便利らしい（工藤さん持参予定）
- ✓ 暑さ・埃対策をしてご参加下さい。
- ✓ 昼食代わりにクオカードを準備。必ずお持ち帰りください。

2. 秋祭り関連

- ✓ 実施なし
- ✓ ここ数年同様、敬老祝い品の頒布のみ（役員対応）
- ✓ 日程は後日相談

3. 市民体育祭関連

10月16日（日）現地集合（美女木小学校）9:00～（午前のみ開催）
テントは張る予定。昼食等の準備は無し
子ども会で参加賞としてのお菓子の配布はあり得る。（ただし会場での飲食は×）

4. その他

-1 庄司工務店さん

掲示などのルールを策定して対応。（執行部へ一任の了解）

-2 会館修繕について

修繕検討委員会を設置したい（寄付金を募ることが必要と考える）旨を、提議。補助金を最大限活用できる規模の大きな修繕を検討したい。

次回役員会にて修繕の見積もりを見て、検討委員会の設置の可否を検討する

私的議事メモ

修繕の積立金を行うことをせず、数十年運営してきたため資金は枯渇。将来の修繕を鑑みれば、（今後、町会費からの積立だけでは足りないため）寄付を募ることを含め、検討委員会の設置を提案した。

しかし

I 旭氏：「簡単でよいので全体像の見積もりを見て何を修繕するのかを、役員会で決めたい」

との一言で、多数決を行わずに上述結果となった。

会議終盤に

I 旭氏「島根大学ボート部とは長い付き合いもあり、シャワールームの設置などの修繕はお願いしたい」との発言あり。

この発言をするなら 4 年前のトイレ修繕と同時になぜ修繕しなかったのか？

当時すでに壊れ気味の機器で、交換部品も無い状態であったにも関わらず、今発言する意味が解らない。

広く・長い視野にたった議論を期待したいものである。

以上